

神戸医療生協支援ニュース

2011年3月25日 第8号

第3陣もいよいよ現地での支援が今日まで。各職員の頑張りが届いています。

・配属先によりずいぶん状況が違います避難所を閉鎖していく速度が早い感じを受けます訪問で安否確認は足が必要 何をしていくかで動きが違いますね。

・今日の夕方余震は震度5 揺れました。岡田小学校にフジテレビ 特ダネの取材がありました 明日 8:00 放送です。診療パターンも落ち着き ゆったりと活動できました 今日天気がよかったので避難所は昼間 仕事 処理にでかけた人が多くガラーンとしていました。歯科 6人 午後 内科 外科 37人受診がありました。名古屋 保健師は今日から交代でした。明日1日 頑張ります (K保健師)

・お疲れ様です。昨日は一日大変でしたが、今日は落ち着いていました。朝は外科、外来、昼から救急外来。今晚は当直ではなく拘束です。何か大変なことがない限り呼ばれないので今晚はゆっくり休めそうです。昨日も同じスケジュールでしたが、震災で怪我した人の抜糸、避難所で胃腸炎をうつされた人など震災の影響をひしひしと感じます。(Y医師)

・午前中に無理矢理時間作ってシャワーを浴びることができサッパリでした。昼からは同じく無理言って避難所回らせてもらいました。ドクター3人で回って次々に処方が出るのをパッパとさばいてって感じでした

基本的に風邪薬がメインで下痢止め、胃腸薬で最近はやはり花粉症の薬がよくでてますね。午後から出て行ったおかげで帰ってきてからしごとたつぷりでした。明日も避難所回りたかったけど、仕事の引き継ぎを誰かにしないといけないので、後方支援に回ります。やっと、明日で最後ですが元気に帰ります。

明日3月26日(土)

第4陣出発!

朝7時
病院前 駐車場です。

見送り出来る方はぜひ! お願い致します。

箕畑医師・宮本看護師・
三輪看護師・西川健まち4名

東日本大震災支援、地域経済・雇用・社会保障を守れ3・27兵庫県民集会

3月27日(日)兵庫県民集会に参加し、大募金活動に参加しよう!

午後1時スタートです。会場はメリケンパーク。家族もご一緒に参加しましょう。集会終了後は、主要3駅(神戸・元町・三宮)に分かれて大募金活動を行います。

募金活動→ポートルライナー改札 神戸医療生協グループ・姫路医療生協

■対策本部事務局からのお知らせ

- 1) 全日本民医連対策本部から、今後の救援活動の基本方針が出されました。近畿は「長町病院」への支援になります。4月からの支援の行程は、東京までJR→全泊→全日本民医連前から支援バスで現地へ→復路は往路の逆という行程に変わります。又、現在の支援期間については車で支援するために作ったものですので、4月以降の支援期間等については、対策本部事務局で検討し、お知らせいたします。
- 2) 被災から2週間が過ぎようとしています。現地の職員も被災者でありながら、必死の奮闘でここまで来ました。支援者も毎日100人単位で現地入りしており、大変な数の支援者になっています。長期にわたる復興へ向け、私たちもその構えで支援を継続させていきましょう。

■救援活動の新たなステージに対応する基本方針(抜粋)

- ①民医連の事業所が1日でも早く通常診療に戻せるようにする事
- ②避難所を含めた地域住民や患者さん、利用者さんの医療・介護・生活復興支援
- ③介護分野など高齢化社会に対応した支援
- ④国レベルの政策転換を迫る医療界共同の運動

全文は、メールで送ります。届いていないところは連絡下さい